



Polsek Nyalindung Hadiri Kegiatan Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Nov 10, 2023 - 12:01



Polsek Nyalindung Hadiri Kegiatan Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

Nyali kebangsaan berkobar di Halaman Teras Kecamatan Nyalindung Desa, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 10 November 2023, saat berlangsungnya Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78 Tk. Kec. Nyalindung. Pukul 08.00 WIB,

suasana haru dan khidmat menyelimuti warga sekitar yang turut menyaksikan momen bersejarah ini.

Dalam upacara yang dipimpin oleh Inspektur Upacara, Camat Nyalindung Neni Ulfah Nuraeni, S.IP., kehadiran tokoh-tokoh penting seperti Danramil Nyalindung, Sertu Alwan, Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, dan berbagai perwakilan instansi dan organisasi masyarakat turut memeriahkan acara tersebut.

Dalam sambutannya, Camat Nyalindung mengajak semua hadirin untuk merenung dan mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur demi kemerdekaan dan kejayaan bangsa. "Semangat pahlawan menjadi pilar utama dalam mengatasi tantangan kemiskinan dan kebodohan. Mari kita teruskan perjuangan mereka untuk mewujudkan masa depan bangsa yang gemilang," ucapnya penuh semangat.

Acara semakin meriah dengan paduan suara siswi SMAN 1 Nyalindung, yang mengisi halaman teras dengan harmoni dan keindahan suara. Pesan Pahlawan disampaikan oleh Pupung Budiawan, memberikan inspirasi dan semangat kepada seluruh hadirin.

Tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Menanggulangi Kemiskinan dan Kebodohan" menjadi pendorong semangat bagi semua yang hadir untuk bersama-sama berkontribusi dalam membangun negeri. Pembacaan doa oleh Kepala KUA Kec. Nyalindung menutup rangkaian acara dengan harapan keselamatan dan keberkahan.

Dengan kekompakan dan khidmatnya pelaksanaan upacara, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan laporan bahwa kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Semangat kebersamaan yang terpancar dari setiap peserta upacara memberikan harapan baru untuk mewujudkan masa depan bangsa yang lebih baik.